

FREIBURG – STADT DES EHRENAMTES

- Ehrenamtliches Engagement hat auch in Freiburg viele Gesichter. Unentgeltlich sind ca. 1/3 der Bevölkerung in Vereinen, karitativen Einrichtungen und Initiativen aktiv. Rund 4,6 Milliarden ehrenamtlich geleistete Stunden pro Jahr ersparen unserem Land nahezu 35 Milliarden Euro jährlich.

- Gleichzeitig bietet das Ehrenamt die Gelegenheit, aktiv unsere Gesellschaft mit zu gestalten und sich selbst einzubringen. Persönlicher Einsatz für Andere – ausgeübt mit Anderen – trägt zur Gestaltung eines selbstverwirklichten Lebens, zur Zufriedenheit und zum persönlichen Glück bei.

- Unabhängig vom ökonomischen und persönlichen Wert ehrenamtlichen Engagements, muss unsere Gesellschaft jedoch die Bedeutung und den persönlichen Einsatz der Bürger/innen deutlich mehr wertschätzen. Auch eine bessere finanzielle Ausstattung von Vereinen, Initiativen und den Ehrenamtlichen sind dafür nötig.

Wir stehen für eine starke Unterstützung und Anerkennung des Ehrenamtes in unserer Stadt, ohne Wenn und Aber!



Dr. Johannes Gröger



Anke Dallmann



Manfred Stather